

Dachau TV informiert

Seit August vergangenen Jahres ist das für den „Deutschen Web-Video-Preis 2014“ nominierte Internetfernseh-Magazin „Dachau TV – Das Magazin für Stadt und Landkreis“ unter www.dachau-tv.de zu empfangen. Die durchschnittliche Klickzahl der monatlich ausgestrahlten ca. 50-minütigen Sendung beträgt zwischen 18 000 und 20 000 Besucher. Ein ungewöhnlich hoher Wert, der nach 14 Sendungen nicht zu erwarten war.



*Das Team von Dachau TV: Kamera-
mann Marek Zietak, Kameraassistent
Christos Karafevgas, Produzent/
Moderator: Joachim Day (v.l.n.r.)*

Die Sendung teilt sich in 6 Rubriken auf. Die erste davon ist ein längeres Interview mit einer Persönlichkeit des Landkreises. Hier einige Beispiele der vergangenen Monate: Mai:

OB Dachau Florian Hartmann - Juni:

Landrat Dachau Stefan Löwl - Juli:

Paracycling-Weltmeisterin Denise Schindler - August: Ottmar Hitzfeld,

der für ein Interview extra nach Dachau kam - September: Rückblick auf ein Jahr Dachau TV mit allen 13 Dachau TV -Interviewpartnern des ersten

Jahres. Auf die Interviews folgen Beiträge in den Rubriken: Veranstaltungen u. Buntes, Kunst u. Kultur, Zuschauer-Video, Musik-Video und Veranstaltungshinweise. Die Gemeinde Schwabhausen war ebenfalls schon 3mal in dieser allgemein sehr angesehenen und belobigten Sendung vertreten: Im Dezember 2013 wurde der Weihnachtsmarkt in Sickertshofen inkl. einem Interview mit dem Schwabhausener Bürgermeister Josef Baumgartner vorgestellt. Im März diesen Jahres produzierte das Team um Joachim Day im Zuge der Puchschlagener 1200-Jahr-Feier einen Beitrag über die St. Kastulus-Kirche. Mit 20 Personen wurde der Kirchturm bestiegen - ein sehr, au ßergewöhnlicher und witzig gefertigter Beitrag. Und im Mai diesen Jahres war das Team von „Dachau TV – Das Magazin für Stadt und Landkreis“ beim „Maibaum-Aufstellen“ im Schwabhausener Kindergarten „Tschu-Tschu-Bahn“ dabei. Mit großen Augen verfolgten die Kinder (und Eltern), wie viel Arbeit dahinter steckt, um Bilder für einen Bericht aufzunehmen.

In den kommenden Monaten wird das Team um Joachim Day, der u.a. 20 Jahre für das ZDF tätig war, weitere Beiträge aus Schwabhausen produzieren und im nächsten halben Jahr auf Dachau TV senden: Moderne Milchviehwirtschaft der Fam. Sedlmaier, Biogasanlage von Fam. Strasser, Kinder-Kartoffelernte auf dem Acker der Fam. Sturm und Agrarhandel mit den 5 Getreidesilos von Fam. Kreitmaier. Die Sendungen und Einzelbeiträge bleiben mindestens 2 Jahre online. Die Beiträge aus der Schwabhausener Gemeinde können also weiterhin unter www.dachau-tv.de angesehen werden.